



El ayuntamiento de Hato Damas realizó un programa de arreglos de caminos vecinales y acondicionamiento de solares a personas de escasos recursos en los sectores La Hainera, La Piña, Los Calimetes y Mamey Macho de la sección Jamey.



El ayuntamiento de Hato Damas celebró por todo lo alto el Día de las Madres con una rifa y la entrega de cientos de regalos a ese ser tan especial.

El alcalde distrital Félix Alcántara felicitó a todas las Madres presentes y con ellas a todas las de este distrito municipal.

"Hoy quiero manifestar mi cariño, admiración y respeto para todas esas valiosas mujeres de Hato Damas, el país y el mundo que asumieron el reto y la responsabilidad de dar vida y criar personas de bien para la sociedad". Afirmó Alcántara.

En la actividad que fue organizada por el Departamento de Gestión Social del ayuntamiento fueron entregados televisores, estufas, lavadoras, licuadoras, neveras, camas, juegos de muebles y muchísimos premios más.

Felicidades para ese ser hermoso que se desvive por dar amor, cariño y cuidado sus hijos.